



MONITOR

**Один из ведущих производителей
медицинского оборудования в России**



ООО «НПП «МОНИТОР»

Основано 14 февраля 1992 года группой высококвалифицированных специалистов оборонной промышленности России, имеющих большой опыт в разработке технических средств для авиационной и космической медицины.

Благодаря высокому профессионализму наших разработчиков и инженеров, предприятие уже более двадцати лет успешно осуществляет деятельность по разработке и производству приборов для функциональной диагностики, прикроватных мониторов пациента, электрокардиографов.





Монитор МИТАР-01-«Р-Д»

Монитор реанимационный и анестезиологический для контроля ряда физиологических параметров.



monitor-ltd.ru

Электрокардиограмма (ЭКГ, ЧСС) до 12 отведений одновременно с измерением смещения сегмента ST в каждом отведении и анализа аритмий.

Неинвазивное артериальное давление (АД) в ручном, автоматическом и непрерывном режимах с возможностью включения измерения АД при изменении времени распространения пульсовой волны.

Инвазивное артериальное давление (АД) до 4-х каналов с возможностью измерения низких и отрицательных давлений.

Пульсоксиметрия (ФПГ, SpO2 и ЧП) с датчиками Nellcor, Nonin или их эквивалентами.

Пневмограмма и частота дыхания (ПГ и ЧД) реографическим и термисторным способами.

Температура (Т) до 2-х каналов.

Капнография (CO2, КГ, ЧД, АПНОЭ) в боковом или прямом потоке.

Сердечный выброс.

Мультигазы (CO2, O2, N2O, HAL, ISO, ENF, SEV, DES), компания Phasein, Швеция.

Глубина наркоза методом BIS, компания Covidien, США.



Монитор МИТАР-01-«Р-Д»

Цена экспортной поставки:
\$1250

Сроки выполнения работ:
50 дней – изготовление заказа.

Условия расчетов:
100% предоплата.

Возможные условия расчетов (возможность предоставления отсрочки платежа, предпочитаемые формы расчетов и другое):
пост оплата.

Условия постпродажного и гарантийного обслуживания:
гарантия 12 месяцев.

Возможные объемы поставок, периодичность и сроки отгрузок партий продукции (сроки выполнения работ, оказания услуг), наличие складских запасов, приближенных к местоположению покупателя:
150 единиц/месяц

Иные условия поставки товаров (выполнения работ, оказания услуг), которые влияют на стоимость (территориальное расположение заводов и (или) складов, откуда может проводиться отгрузка товара, сроки доставки, выполнения работ):
при размещении заказа за 6 месяцев до отгрузки, возможно изготовить и отгрузить 800 ед./мес.

Возможные условия расчетов (возможность предоставления отсрочки платежа, предпочитаемые формы расчетов и другое):
100% предоплата.



monitor-ltd.ru



Электрокардиограф ЭК12Т-01-«Р-Д»/141

Электрокардиограф 3-6-12 канальный с регистрацией ЭКГ в ручном и автоматическом режимах ЭК12Т-01-«Р-Д»/141



monitor-ltd.ru

Возможность одновременного просмотра 3,4,6 или 12 отведений ЭКГ на графическом цветном TFT дисплее и печать отведений в том же масштабе на принтере.

Автоматический старт записи при обнаружении аритмии и продление печати позволяет экономить бумагу.

Возможность одновременной печати 12 отведений и протокола обследования на внешнем лазерном принтере на бумаге формата А4.

Возможность проверки кабеля ЭКГ в составе электрокардиографа.

Автоматический анализ ЭКГ в базовом комплекте и возможность получения синдромальных заключений (опция).

Режим проб (периодическая печать), время наблюдения до 3 часов, интервал печати от 1 до 90 мин.

Возможность одновременного и последовательного съема ЭКГ.

Возможность снятия ЭКГ в ручном режиме с любым количеством электродов.

Возможность быстрого управления прибором 14-ю клавишами прямого действия.

Режим записи ритма одного или трех отведений позволяет наблюдать изменения ритма сердца.



Электрокардиограф ЭК12Т-01-«Р-Д»/141

Цена экспортной поставки:
\$880

Сроки выполнения работ:
50 дней – изготовление заказа.

Условия расчетов:
100% предоплата.

Возможные условия расчетов (возможность предоставления отсрочки платежа, предпочитаемые формы расчетов и другое):
пост оплата.

Условия постпродажного и гарантийного обслуживания:
гарантия 12 месяцев.

Возможные объемы поставок, периодичность и сроки отгрузок партий продукции (сроки выполнения работ, оказания услуг), наличие складских запасов, приближенных к местоположению покупателя:
150 единиц/месяц

Иные условия поставки товаров (выполнения работ, оказания услуг), которые влияют на стоимость (территориальное расположение заводов и (или) складов, откуда может проводиться отгрузка товара, сроки доставки, выполнения работ):
при размещении заказа за 6 месяцев до отгрузки, возможно изготовить и отгрузить 800 ед./мес.

Возможные условия расчетов (возможность предоставления отсрочки платежа, предпочитаемые формы расчетов и другое):
100% предоплата.



monitor-ltd.ru



Наличие
международных
сертификатов
соответствия
на продукцию
и (или) производство



monitor-ltd.ru

Адрес:
344068, Россия, г. Ростов-на-Дону,
ул. Краснокурская, 104А.

Телефон:
+7 (863) 231-04-01

Факс:
+7 (863) 243-63-77

monitor-ltd.ru





**LLC NPP MONITOR is one of leading producers of
medical equipment in Russia**

LLC «NPP «MONITOR»

NPP MONITOR LLC was founded on February 14, 1992 by a group of highly qualified specialists of the Russian defense industry, with extensive experience in the development of technical equipment for aviation and space medicine.

Thanks to high professionalism of our developers and engineers, the company has more than twenty years of experience in the development and production of devices for functional diagnostics, bedside monitors, patients, electrocardiographs.





Monitor MITAR-01-«RD»

Monitor for resuscitation and anaesthesia to control the range of physiological parameters



monitor-ltd.ru

Electrocardiogram (ECG, HR) up to 12 leads simultaneously with the measurement of ST deviation in each lead and arrhythmia analysis

Non-invasive blood pressure (NIBP) in manual, automatic and continuous mode with the possibility of including measurement of blood pressure when you change the pulse wave transit time

Invasive blood pressure (IBP) up to 4 channels, ability to measure negative and low pressures

Blood oxygen saturation (SpO2) with sensors Nellcor, Nonin or their equivalents

Pneumogram and respiratory rate by reographic and thermistor methods

Temperature of the body (T) up to 2 channels

Capnography (CO2) mainstream / sidestream

Cardiac output

Multi gases (CO2, O2, N2O, HAL, ISO, EN, SEV, DES), by Masimo, Sweden

Depth of anesthesia by BIS, Covidien company, USA



Monitor MITAR-01-«RD»

Price of export delivery:
\$1250

Terms of implementation of works:
50 days – production of order.

Terms of payment :
100% prepayment.

Possible conditions of payment (possibility of deferral of payment, preferred terms of payment, etc.):
Payment in arrears.

Conditions of after-sale and warranty maintenance:
Warranty for products up to 12 months.

Possible volumes of deliveries, frequency and terms of shipment of batches of products (terms of implementation of works, services rendering), availability of storage reserves located close to the place of Buyer :
150 units/month

Other conditions of delivery of Goods (implementation of works, services rendering) which influence the cost (territorial location of plants and (or) storages from where the shipment of Goods can be made, terms of delivery, terms of implementation of works):

In case of placement of order 6 months in advance before shipment, the factory can produce and ship up to 800 units of equipment / month.

Possible conditions of payments (possibility of deferral of payment, preferred terms of payments, etc.):

100% prepayment.



monitor-ltd.ru



ECG (electrocardiograph) machine EC12T 01 RD/141 with 110 mm paper

3-6-12 channel ECG (electrocardiograph) machine
EC12T 01 RD/141 with 110 mm paper



Simultaneous displaying of 3,4,6 or 12 leads on color TFT display and printing the leads in the same scale

Automatical printing after arrhythmia detection and extend of printing allows to save paper

Возможность одновременной печати 12 отведений и протокола обследования на внешнем лазерном принтере на бумаге формата А4.

Printing 12 leads simultaneously and ECG protocol on external laser printer using A4 paper

Check ECG cable

In-built automatical analysis of ECG in basic kit

Trials mode, observation period up to 3 hours, printing interval from 1 to 90 min

Simultaneous and sequential ECG record

Record ECG in manual mode with any number of ECG leads

Quick control using 14 direct keys

1 or 3 rhythm leads mode allows to observe the changes in the heart rhythm

monitor-ltd.ru



ECG (electrocardiograph) machine EC12T 01 RD/141 with 110 mm paper

Price of export delivery:
\$880

Terms of implementation of works:
50 days – production of order.

Terms of payment :
100% prepayment.

Possible conditions of payment (possibility of deferral of payment, preferred terms of payment, etc.):
Payment in arrears.

Conditions of after-sale and warranty maintenance:
Warranty for products up to 12 months.

Possible volumes of deliveries, frequency and terms of shipment of batches of products (terms of implementation of works, services rendering), availability of storage reserves located close to the place of Buyer :
150 units/month

Other conditions of delivery of Goods (implementation of works, services rendering) which influence the cost (territorial location of plants and (or) storages from where the shipment of Goods can be made, terms of delivery, terms of implementation of works):

In case of placement of order 6 months in advance before shipment, the factory can produce and ship up to 800 units of equipment / month.

Possible conditions of payments (possibility of deferral of payment, preferred terms of payments, etc.):
100% prepayment.



monitor-ltd.ru



Availability of
international
certificates of
conformity for
products and (or)
production



monitor-ltd.ru

Address:
344068, Russia, Rostov-on-Don,
Krasnokursantskaya str.,104A.

Telephone:
+7 (863) 231-04-01

Fax:
+7 (863) 243-63-77

monitor-ltd.ru

